

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	26.08.2020

Überdachung Haltestelle vor dem Seniorenheim Vincenzhaus, Rheinuferstraße; hier: Beschluss der Bezirksvertretung am 27.06.2019, TOP 5.2.10

Beschluss:

„Die Bezirksvertretung Innenstadt bittet die Verwaltung zu prüfen, ob eine Überdachung der Haltestelle vor dem Seniorenheim Vincenzhaus, Rheinuferstr. kurzfristig möglich ist.“

Stellungnahme der Verwaltung:

Die Gesamtzahl der Fahrgastunterstände (FGU) auf Kölner Stadtgebiet ist durch den 2014 unterzeichneten Werbenutzungsvertrag begrenzt.

Der Verkehrsausschuss hat mit der Vorlage-Nr. 1556/2013 eine Prioritätenliste für das Aufstellen von FGU beschlossen, nach dieser der neue Konzessionär an den genannten Haltestellen im ersten Halbjahr 2015 Fahrgastunterstände in der jeweils aufgeführten Anzahl errichten sollte. Der Liste entsprechend, wurde unter anderem an der Haltestelle St. Vincenz-Haus kein FGU errichtet.

In 2017 wurden durch die Verwaltung Sachstände zur Umsetzung des Werbenutzungsvertrages mitgeteilt und Vorschläge zu Änderungen in der Anzahl von FGU-Einheiten gemacht. Im Bezirk Innenstadt wurden für Standorte, die bedingt durch die örtlichen Gegebenheiten und durch Berücksichtigung genehmigungsrechtlicher Anforderungen nicht umgesetzt werden konnten, anhand der Einstiegerzahlen potenzielle Ersatzhaltestellen vorgeschlagen. Die vorgeschlagene Auflistung wurde am 14.09.2017 (Vorlagen-Nr. 1912/2017) von der Bezirksvertretung Innenstadt beschlossen. Darin ist die Haltestelle St. Vincenz-Haus nicht als Ersatzhaltestelle vorgesehen.

Aktuell ist zudem das Kontingent an FGU erschöpft, jedoch wird die Verwaltung eine Aufstellung an dieser Haltestelle bei Verfügbarkeit von weiteren Fahrgastunterständen prüfen.